

## Promueven Alianza del Pacífico en China (El Financiero 10/12/13)

Promueven Alianza del Pacífico en China (El Financiero 10/12/13) (AFP) Martes, 10 de diciembre de 2013 PEKÍN.- La Alianza del Pacífico (AP) se presentó este lunes en un foro en Pekín como un proyecto de países políticamente estables, altamente atractivo para inversionistas chinos interesados en América Latina. El "Foro de Inversión Alianza Pacífico" reunió a representantes de los cuatro países del bloque -Chile, Perú, Colombia y México- con ejecutivos de unas 40 empresas chinas. "El atractivo de este foro es darle la confianza a China de que recibirá un trato igualitario y no discriminatorio en términos económicos, además de una estabilidad legislativa para la inversión" dijo a la AFP Gonzalo Gutiérrez, embajador del Perú en China. Detalló que a cambio piden responsabilidad social, respeto por las leyes ambientales y el cumplimiento de las obligaciones en materia de impuestos. "Para la Alianza, China representa la interlocución con la segunda economía del mundo, y hace parte de uno de los objetivos de tener presencia integral en la región de Asia Pacífico", expresó Julián Ventura, embajador de México en la capital china. En las discusiones participaron Toru Shikibu, representante del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y Shi Jiyang, director del departamento de cooperación internacional del Banco de Desarrollo de China (CBD), el mayor banco de fomento del mundo y uno de los principales prestamistas chinos a América Latina. China es de hecho el primero o el segundo socio comercial de los países del bloque, con exportaciones hacia estos países por 75 mil millones de dólares en 2012.